
Presentazione del Gruppo Filippino dell’Immacolata Concezione 

 

Il gruppo filippino dell’Immacolata Concezione di Piazza Frattini è nato circa 20 anni fa insieme al 

nostro prete Padre Rodolfo Maramba, quando è arrivato a Milano. 

Prima del suo arrivo non c’era la messa settimanale della Domenica in tagalog, la lingua nazionale 

delle Filippine. È grazie a questa che è nata e cresciuta la comunità che all’inizio contava poco più di 

40 persone e adesso ne unisce centinaia. 

Come gruppo siamo infinitamente grati per la possibilità che ci hanno e che ci date a tutt’oggi, 

poiché per noi poter celebrare la Santa Messa nella nostra lingua è un’opportunità unica, che ci 

riunisce e ci fa sentire più vicini a Dio. Molti di noi preferiscono frequentare la celebrazione in lingua 

filippina perché hanno difficoltà nella comprensione dell’italiano; inoltre ci fa sentire a “casa” e ci 

ricorda le nostre radici, nonostante gli 11 mila chilometri che ci separano da essa. In questi 20 anni 

ci siamo sempre trovati a nostro agio, grazie soprattutto al caldissimo affetto che la comunità 

italiana ci ha dato e che continua a darci. 

Ringraziamo Padre Mario, il parroco precedente, padre Giuseppe e padre Aurelio per aver sostituito 

padre Rodolfo quando era via per motivi personali, senza mai farci mancare l’ora dedicata alla santa 

Messa nonostante le difficoltà linguistiche. 

Molti dei nostri figli e delle nostre figlie hanno frequentato e frequentano qui il catechismo e 

nessuno di essi si è mai sentito escluso o emarginato dagli altri bambini/e e ragazzi/e. Con il gruppo 

italiano c’è sempre stata molta unione; per noi è sempre un grande piacere partecipare con voi agli 

eventi speciali come le feste dell’oratorio e alle messe speciali come quella di Natale. Inoltre 

ringraziamo per la disponibilità che ci offrite sempre, in particolare coloro che hanno aiutato i nostri 

figli con ripetizioni senza pretendere nulla in cambio. Ci sentiamo a pieno parte della comunità che 

insieme a voi rappresentiamo e speriamo che questo rimanga sempre così. 

 


